



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F

会長 西岡 豊 幹事 小嵐俊和 会報委員会 ◎奥村〇辻・池原・三木・新垣・山下

オ506回 例会 昭和60年12月9日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会 点鐘 西岡 豊会長

2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」

3. ビジター紹介 和歌山中RC 柳瀬昌孝様 浜端重宏様

和歌山東南RC 前田孝道様 田辺東RC 楠本正明様

海南RC 玉置 勇様 森 泰皓様 塩崎順弘様

4. 出席率の報告 会員総数 65名 出席者数 46名 出席率 70.77%
前回修正出席率 100%

5. 会長スピーチ 西岡 豊会長

今日は。ビジターの皆様、ようこそいらっしゃいました。年末でもありますし、心なしかメンバーの方々いくらか少ない様でございますが、職業奉仕の為、やむをえない事だと思っております。12日のチャリティーに出品する商品、皆様にご持参頂き、有難うございます。社会奉仕委員会の方々御苦労様でございました。それから和歌山中RCが、先日、仮RCの創立総会を開催され、私達も招待を頂いた訳でございますが、いよいよ来年の2月15日に和歌山市民会館に於て、認証状伝達式がございます。その参加要請とごあいさつ方々、スポンサークラブの前会長様共々、ごあいさつにいらっしゃっております。後程又、ごあいさつが有るかと思います。

寒さも今日あたりから随分と厳しくなって来ましたが、これから忘年会とか色々と出かけられる事がが多いと思いますが、どうか風邪などひかない様に健康で御過し頂きます様にお願い致します。それから、和歌山中RCから金一封頂いております。早速ニコニコBOXへ入れさせて頂きます。どうも有難うございました。

6. 幹事報告 小嵐俊和幹事

○ 例会変更のお知らせ

海南RC 12/25(水)→12/25(水) PM6:00~ 海南商工会議所 4F

泉佐野RC 12/26(木)→12/26(木) PM6:00~ 岸和田"玉姫殿"

和歌山中RC 12/27(金)→12/26(木) PM6:30~ 東急イン4F

和歌山東南RC 12/28(土)→12/24(火) PM6:00~ 農協会館5F大ホール

和歌山北RC 12/30(月)→12/27(金) PM12:30~ 華月殿

YOU ARE THE KEY

「あなたが鍵です」

1985~'86年度 国際ロータリー会長 エドワード F カドソン

Edward

有田南RC 12/31(火)→12/27(金) PM12:30~ 通常例会場

1/7(火)→1/7(火) PM6:30~ 千代の家

7. 委員会報告 親睦委員会 向井久佳委員長

今日の例会後、委員会を開きますので、委員の皆さん残って下さい。

8. 新入会員卓話 冷水 正雄君

過日、中国へ西岡さん、上南さん、他漆器屋仲間と総勢10人で観光旅行に出かけて参りましたので、その時の話をさせて頂きます。日程は、10/9~10/14まで5泊6日でした。コースは香港・広州・桂林という順でした。最近のツアーはこちらから添乗員はつかず、現地のガイドに案内してもらうのが多く、私も他へ旅行しますが、殆んど自分達で旅行します。香港で一泊して翌日中国へ、国際列車の特急に乗ったのですが、座席はゆったりしていますが、車内はなかなか日本の様にはまいりません。中国では、観光客の為の特別列車だと言う事ですが、日本の在来線の普通列車と同じ位です。それが、香港から広州まで約3時間の旅ですもう一つの方法としては、高速艇で広州に渡るコースです。人口300万の大都市広州での印象は、青い帽子に人民服と言う最初のイメージとは全く違い、女性は赤いブラウスに白いスカートと言う服装です。しかし、田舎へ行けばまだ日本より生活面、服装面でも大分遅れている様です。労働者は二交代です。出勤者と帰宅者等で町中自転車が多いのには驚きました。又、社会主义体制の国でありますながら駅前に、浮浪者が居たのには、びっくりしました。『食は広州に有』と言いますが、日本や台湾で食べる中華料理と大分味が違い私達の口に合いにくい面もありますが、メンバー10人は食欲旺盛で、食事の心配はありませんでした。広州から桂林まで450Km位ですから、ジェット機で40分の旅でした。今回の旅行でのハイライトは、何と言っても桂林での川下りでした。50Kmの長さを70~80人乗りの大きな船で、約3時間かけて下りました。水が多い時は、桂林の町中から乗れるらしいのですが、丁度10月でしたので、渇水期で水が少ない為、一時間ばかりバスに乗って、そこから川下りを楽しんだのです。市内から劍の立った雄大な、山水画に出て来る様な風景が、両側に、3時間びっしり眺められました。それだけでも、中国と言う国がいかに大きいかが分る様な気がします。そう言う事で、食べる物、見る物、全てが勇壮でした。色々と中国の悪い方の面も申し上げましたが、何と言っても、5千年の歴史と、文化、それに国民の勤勉さ、そう言うのが、随所にうかがえましたから、5~10年後には、本当に立派な素晴らしい国になるであろうと思いました。一回と言わず二回、三回と訪ねてみたい国だと感じました。

ニコニコ・米山・BOX

平尾寧章君 昨日、7人のゴルフ・コンペで優勝しました。

辻 秀輝君 自転車の故障で、早川さんにお世話になりました。

田村能孝君 次年度、理事ですのでよろしく。

尾初瀬恭生君 西岡 豊君 チャリティー・バザーに、御協力ありがとうございます。

追田博司君 禁煙をしてから1年になります。これからも続けます。

藤田益宏君 しばらく欠席しましたので。

橋本憲紹君 京都の家族会を欠席しましたので。

上田文亮君 職業奉仕等で、いつも皆さんに御不便をかけています。

前田孝道君 (和歌山東南RC) 和歌山中RCのチャーターナイトに是非御出席を。

次回例会案内 昭和60年12月16日(月) PM12:30 於 海南商工会議所